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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Eine ausreichende ärztliche Versorgung ist ein grundlegendes Bedürfnis unserer Bürger und 
ein Merkmal, an dem sich die Lebensqualität unserer Stadt messen lässt. Vor allem die 
ländlichen Regionen Sachsen-Anhalts kämpfen mit einer chronischen Unterversorgung an 
Ärzten, insbesondere Hausärzte. Auch wenn in den urbanen Zentren unseres Bundeslandes 
die Problemlage weitaus weniger bedrohlich ist, stellen lange Wartezeiten aufgrund von 
fehlenden Gesamtkapazitäten ein Ärgernis dar. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie viele Arztstellen respektive Versorgungsaufträge sind derzeit in Magdeburg 
unbesetzt? Bitte nach Arztgruppe aufschlüsseln. 
 

2. Wie bewertet die Stadt die potenzielle Unterversorgung in Magdeburg? Welche 
Entwicklung wird in der ärztlichen Versorgung prognostiziert? 
 

3. Was unternimmt die Stadt, um Magdeburg für Ärzte attraktiv zu machen und 
langfristig zu halten? Gibt es stadteigene Förderprogramme? Werden stadteigene 
Stipendien vergeben? 
 

 
 
Oliver Kirchner 
Stadtrat 
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